
我对希拉里的看法 
 

       我在网上念了一个“希拉里想当总统”的播客文章。这文

章的作者是一个在中国的女性。她告诉我们为什么希拉里应该

取得成功做美国总统。基本上，这个作者认为希拉里的想法很

不错，也是个才女，不就是克林顿的夫人。她也觉得如果希拉

里当选美国的总统，在历史上有很大的意义。 

       我不太同意作者说的。比如说，她说她在网上看到希拉里

的大照片， “穿红的衣服，看起来很年轻也很精神。”我真

不在乎候选人穿什么衣服或看起来什么样子。我同意美国总统

应该有好的形象，但是我觉得太多人瞩目希拉里的形象就因为

她是个女子。另外一个共和党候选人，约翰-麦凯恩， 不年轻

看起来也很老，但是有美国人就打算投他的票。 

       我希望在我这辈子,美国可以选上一个女性的总统。但是

我也希望我们选她是因为她有最好的政策。我钦佩希拉里能在

美国这个以男为主的政府里做出这么多事。但是，我不同意因

为她的当选会对美国的历史有影响而投她的票。 
 

（普及湾大学  三年中文学生  宋爱洁） 

 


